

Sivianny Rodríguez nunca anotó oficialmente con la "Sele"

Raquel supera al tata

¿Cuántos goles hará Raquel el sábado ante las catrachas en el Morera?



◆ **FRANCISCO CARBALLO V**
redaccion@lateja.co.cr

Su papá nunca tuvo la suerte de gritar gol vestido con la roja, sin embargo, su hija sí se ha dado gusto haciéndolo.

Hablamos de Silvia Rodríguez Cedeño, hija del exfutbolista Sivianny Rodríguez. La joven el domingo se convirtió en la gran figura de la sub-20 al conseguir seis goles en un solo juego, de los nueve que les metieron a las hondureñas.

Aunque Raquel no esperaba esa gran cantidad de goles e incluso establecer un récord, para ella las

anotaciones son un gran motivo para seguir soñando con la Copa del Mundo Alemania 2010.

Sivianny, el orgulloso padre, y quien estudió Educación Física en la UCR, donde conoció a su esposa Grettel, dice que disfruta al máximo los goles de su hija.

"No tuve la suerte de anotar de manera oficial con la Selección, pero me enorgullece más lo que está logrando mi hija", dice Sivianny, quien jugó para Barrio México, Guanacasteca, Turrialba, Uruguay de Coronado y el Herediano.

"Es muy importante que mantenga una disciplina, que se ponga metas altas y se cuide, porque ella

puede llegar muy largo", agregó el exjugador.

Raquel fue toda una pesadilla para las catrachas y en su propia tierra. Las bailó y les anotó en los minutos 24, 38 y 52.

Posteriormente, y pa' que no les falte hizo tres más al 75', 79' y 85'.

"El primero de los seis goles fue el que más me gustó, porque se necesitaba tranquilidad en el partido y asegurar el resultado", dijo Raquel tras la llegada al país ayer por la tarde.

Según la jugadora el partido tuvo cierto morbo, pues las catrachas esperaban hacer lo mismo que realizaron los hombres arrollando 4-0

■ CREO QUE...



EFRAÍN DELGADO
PENSIONADO

"Ellas están dando el ejemplo porque a la Sele hay que cambiarla, Kenton tiene que ponerse las pilas".



ROBERTO MIRANDA
CONSTRUCTOR

"Las mujeres tuvieron más confianza, los hombres solo miedo y solo hicieron acto de presencia".

REBECA ARIAS PARA LT

a los ticos.

"Algunas nos decían cosas, pero nosotras lo tomamos muy diferente, aunque sí con cierta espinita", dijo la goleadora.